

Annan prevé que Israel levante el embargo al Líbano en las próximas 48 horas

05 de septiembre, 2006 El Secretario General de la ONU, Kofi Annan, estimó que en las próximas 48 horas Israel podría levantar el bloqueo impuesto al Líbano. Tras reunirse con el presidente egipcio Hosni Mubarak en Alejandría, Annan aseguró que no quería crear falsas esperanzas, pero dijo estar a la espera de “noticias positivas y constructivas”. El bloqueo marítimo y aéreo de Israel al Líbano se inició a los pocos días de que Hezbollah secuestrara a dos soldados israelíes.

El Secretario General señaló que nombrará un “facilitador” que mediará entre las partes para lograr la liberación de estos soldados y de los prisioneros libaneses.

Annan opinó que la guerra en el Líbano ha sido un llamado de alerta para muchos líderes mundiales, que se han convencido de que es necesario abordar las causas radicales del problema.

“Es necesario que resolvamos la cuestión del conflicto palestino-israelí, afirmó. Debemos buscar una paz amplia en la región, sustentada en las resoluciones de las Naciones Unidas y en el concepto de ‘tierra por paz’”.